

Les enfants, un conte musical improvisé pour et avec vous!

COMÉDIE MUSICALE IMPROVISÉE – Ce mercredi 7 décembre à la Tournelle, ce seront les enfants et eux seuls qui décideront du tour que prendra la comédie musicale improvisée «Familiomédie».

Yvan Richardet, (Quatuor Bocal, Cie du Cachot entre autres) originaire de Pomy a fondé en 2012 la CMI (Comédie Musicale Improvisée). En 2020, sous l'impulsion de certaines scènes théâtrales, un nouveau format pour jeunes voit le jour, ainsi naît «Familiomédie». L'improvisation pour enfants est un concept relativement nouveau et encore peu fréquent. A déguster donc impérativement!

Comment cela se passera?

Lors de l'installation dans la salle, les quatre protagonistes improvisateurs recueillent les idées du jeune public quant à l'histoire à inventer cet après-midi-là, soit un lieu, une activité, un objet, etc... L'histoire tant contée, chantée que jouée démarre alors. Elle sera unique. Les enfants sont aussi appelés à chanter certains refrains, interaction assurée. La troupe, habituée aux scolaires, ne craint aucunement cris et hurlements.

Improvisation intégrale

Cet après-midi-là, ils seront trois comédien·nes et un pianiste à jouer, chanter, improviser. Cet art requiert donc une remarquable pluridisciplinarité. Ainsi que le commente Odile Cantero, directrice artistique de la CMI: «C'est comme un gros cerveau collectif qui écrit simultanément.» A noter que les improvisateurs aiment à instiller un fond qu'il soit philosophique, émotionnel ou relationnel à chacune de ces créations uniques.



«Familiomédie», un spectacle jeune public entièrement improvisé à partir des suggestions des enfants !
(Photo fournie)

Tournelle: Mercredi 7 décembre à 16 h., spectacle tout public dès 7 ans, 50 minutes.

Réservation: www.tournelle.ch

«Familiomédie», un spectacle jeune public entièrement improvisé à partir des suggestions des enfants !